

Codein-haltige Arzneimittel

Von Medizinische Beratung

13. November 2014, 13:40

- Arzneimittel

Im vergangenen Jahr wurde in einem Risikobewertungsverfahren das Anwendungsalter für Codein-haltige Arzneimittel auf zwölf Jahre erhöht. Hintergrund ist das Risiko einer Opioid-Vergiftung aufgrund der variablen und unvorhersehbaren Verstoffwechslung von Codein zu Morphin bei Kindern. Um jegliches Risiko weiterer Fehlanwendungen auszuschließen, ruft die Firma UCB Pharma GmbH Codein-haltige Arzneimittel zurück. Derzeit läuft ein europaweites Risikobewertungsverfahren zum Einsatz von Codein im Rahmen der Behandlung von Husten und Erkältungskrankheiten bei Kindern.

Stand: 13. November 2014

[Informationsbrief zu Codein-haltigen Arzneimitteln der Firma UCB Pharma GmbH \(Rückruf\)](#)